

# LARRY RAY, le terrible gourou de l'université Sarah Lawrence

**Larry Ray** est tristement célèbre pour avoir manipulé et exploité un groupe d'étudiants de l'université Sarah Lawrence, un petit établissement d'élite dans l'État de New York. En 2010, il s'est installé dans le dortoir de sa fille et, sous couvert d'aider les étudiants à résoudre leurs problèmes personnels, il a exercé une emprise psychologique destructrice sur eux. Ray utilisait la manipulation mentale, la privation de sommeil et la violence pour isoler et contrôler ses victimes, les poussant à lui verser des centaines de milliers de dollars et à commettre des actes dégradants. Son règne de terreur a duré près d'une décennie avant son arrestation en 2020.

---

Secte / Religion - 13 septembre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5